

Nace bebé en domicilio de Texmelucan; 911 auxilia a mamá

El Ciudadano · 24 de septiembre de 2023

Técnicos de Urgencias de la Cruz Roja acudieron al llamado de una mujer embarazada en la junta auxiliar San Cristóbal Tepatlaxco



Una mujer de 20 años de edad solicitó ayuda a través del número de emergencias 911, luego de entrar en labor de parto desde su domicilio en la **junta auxiliar de San Cristóbal Tepatlaxco**, perteneciente al municipio de **San Martín Texmelucan**.

Lee más: Gobierno estatal invertirá 100 mdp en mercado municipal de Texmelucan

Los hechos se registraron alrededor de las 09:00 horas de este domingo 24 de septiembre, cuando **técnicos de Urgencias Médicas**, adscritos a la Coordinación de Socorros de la delegación local de la Cruz Roja en Texmelucan, atendieron el llamado.

A través de un comunicado, la Cruz Roja detalló que los paramédicos que se trasladaron al sitio del reporte donde **encontraron a la mujer en labor de parto**, por lo que procedieron a activar el protocolo que corresponde a este tipo de situaciones.

La intervención del personal logró con éxito el **nacimiento de un bebé, de sexo masculino**, tras lo cual, tanto él como su madre fueron trasladados a un hospital de la región, a fin de recibir la debida atención médica, no obstante, **destacaron que debido a la intervención oportuna, ambos se encuentran estables de salud**.

La institución de asistencia privada destacó el trabajo de los paramédicos **Alma González, José Luis Alvarado, Rafael Fragoso y Mauricio Espinoza** «por su heroica y oportuna intervención, a bordo de la ambulancia PUE-307».

Caso similar en Zacatlán

Cabe recordar que durante junio de este año, **la Cruz Roja de Puebla atendió en el municipio de Zacatlán el caso de una mujer que entró en labor de parto** mientras era trasladada en ambulancia, luego de presentar intensos dolores en el vientre.

En el momento en que era transportaba al hospital, los elementos de urgencias le informaron que había entrado en labor de parto, lo cual tomó por sorpresa a la **mujer de 42 años**, quien aseguró que **no sabía sobre su embarazo**.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)